

Wenig bekannt in Europa ist die Lage der iranischen Arbeiterbewegung. Sie erlebt in ihrem Widerstand eine enorme Unterdrückung. Wir sind solidarisch mit ihren Aktivisten und Inhaftierten.

Einladung zum Kulturfest

Solidarität mit der
iranischen
Arbeiterbewegung



am: Samstag, den 11. Februar 2012 um 18:00 Uhr
**im: Naturfreundehaus Köln-Kalk, Kapellenstraße 9a,
51103 Köln (mit den Linien 1 und 9 der KVB zu
erreichen, Haltestelle: Kalk Kapelle)**
Eintritt: 3 Euro

Programm:

- Informationen aus dem Iran
- Live Musik mit „Gehörwäsche“
- Bilderausstellung
- Bericht von einem Vertreter der ICOR
- Video zur Lage im Iran
- Live Musik einer iranischen Musikgruppe
- iranische Spezialitäten
- Tombola
- Tanz

Veranstalter: Solidaritätsverein mit der Arbeiterbewegung im Iran - außerhalb Irans - NRW, Marxistisch-Leninistische Partei Deutschlands (MLPD), die Veranstaltung wird unterstützt von: AGIF – Föderation der Arbeitsimmigranten in Deutschland, kurdisches Frauencenter, Yasanacak Dünya, Jugendverband REBELL, Mala Kurda